



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 104  
No.:

DIFFUSION:  
RELEASE:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
LE 16 NOVEMBRE 1977

Nomination d'un coordonnateur pour la  
Session extraordinaire de l'Assemblée générale consacrée  
au désarmement

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, a annoncé la nomination d'un fonctionnaire supérieur du ministère des Affaires extérieures, M. Kenneth Williamson, au poste de coordonnateur pour la Session extraordinaire des Nations Unies consacrée au désarmement. Le gouvernement canadien croit que cette session, qui se tiendra à New York du 23 mai au 28 juin 1978, sera l'occasion pour la communauté internationale de donner un nouvel élan aux efforts déployés pour freiner et faire régresser rapidement la course aux armements. A cet égard, le gouvernement entend assumer pleinement son rôle pour que les délibérations de cette session soient les plus fécondes possible.

Le gouvernement canadien entend bien que la formulation de la politique qu'il veut défendre le Canada à la Session extraordinaire reflète l'opinion publique canadienne et l'opinion des experts qui suivent de près l'évolution de la situation internationale en matière de désarmement. M. Williamson agira à titre d'intermédiaire auprès des divers groupes et personnes intéressés par cette question. A cette fin, il établira des contacts personnels, assistera à des réunions et rencontrera des comités consultatifs composés d'experts en la matière.



...2

KENNETH BRYCE WILLIAMSON

M. Williamson est né à Winnipeg en 1922. Il fréquente les universités du Manitoba et de Toronto, puis, en 1947, entre au ministère des Affaires extérieures. Jusqu'en 1970, il occupe diverses fonctions auprès de diverses missions canadiennes à Rome, Prague, Santiago et Berlin où, de 1962 à 1965, il est sous-chef de la mission militaire canadienne. Pendant toutes ces années, il exerce également diverses fonctions à Ottawa, dont celle d'adjoint spécial au Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures (1965-1967) et celle de chef d'une nouvelle unité créée en 1967 pour établir des liens plus étroits avec les universités canadiennes en matière de politique étrangère. Depuis 1970, il fut d'abord ministre chargé des Affaires politiques à l'ambassade du Canada à Washington puis, ambassadeur en Turquie. It est retourné de Turquie à Ottawa en 1977.